
FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
CONSEJO TECNICO

ACTA DE LA SBSION ORDIHARI A CELEBRADA
EL 16 DE ABRI L DE 1996

V~I'II~llADN AqONAL l.
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La sesión dio inicio a las 10:25 horas , con el siguiente orden del
dia:

1. Informe de las actividades realizadas por el Dr. Denoy Weiss
Steider .

- 2 . Revisión y aprobaci6n del acta de la sesión extraordinaria del 11
de marzo, ordinaria del 12 de marzo, extraordinarias del 18 y 26
de marzo de 1996 .

3. Informe de las comisiones del consejo Técnico

As unto . Estudiantil ••
Regla . ento
Asuntos d e l Pe r sonal Acadé. ieo

4 . Elección de la Comisión Local de Vigilancia y Escrutadores de este
consejo Técnico que _tenderAn la elección de representantes
profesores y alumnos ante el Consejo Académico del Area de
Ciencias Físico Matemáticas y de las Ingenierí.as, y la elecci6n
de representantes alumnos ante consejo Acad~mico del xree de
Ciencias Biológicas y de la Salud.

S. Presentación de los avances relacionados con el Plan de Estudios
de la Carrera de Cirujano Dentista , por la C.D . Angélica R.
Martinez, Jefa de la misma carrera.

6. Presentaci6n de los avances relacionados con el Plan de Estudios
de la Carrera de Enfermeria, por la Mtra. Silvia Crespo Xnopfler ,
Jefa de la misma carrera.

\

Plan de Estudios
concepci6n de la

el
c .

con el Plan de Estudios
Armando Rivera Martinez ,

relacionados
por el Lic.

1

Presentación de los avances relacionados con
de la Carrera de Médico Cirujano , por el M.
Torre, Jefe de la misma carrera .

' .



FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
CONSEJO TECNlCO

Comunicado de l a Un idad de Cuerpos Co legiados e n el cual i n forman
que h a n recibido l a solicitud de r e v i s i ón de l Proyec t o de Creaci6n
del Plan de Es t udios de Li c enc i atu r a en Enfermería.

ACTA DB LA SB5 ION ORDI NARI A CELEBRADA
EL 16 DB ABRI L DB 1996

para l a
académico

Fa cult a d
de algún

Propuesta que envía la Dirección de esta
nominación de espac i os fiaicos con e l nombre
distinguido.

10 .

9 .
VNIVEI('IDAD NAqD'<AL

Avl'N"MA DI
MIXlc,O

11. El Consejo Acad é mic o de l Area de l a s Ci e ncias Socia l e s informa que
se analizar! la p ropue sta de l os nuevos lineamientos para ingresar
al PRIDE

12 . El Consejo Académico de l Are a de las Ciencias Sociales devuelve el
expedie nte de l Pro f . Arm ando Ri vera Hartinez ; e l que fue puesto a
con s i d e r a c i 6 n para ser eva l uado para ingresa r al PRIDE.

1 3 . El Consejo Académico de l Ar e a de las Ciencias Social e s info rma que
se c o n c e d e l a dispensa d e l r e q u is i t o d e l grado para l os p rofe sores
Blanca I nés Va rgas Núñez , Li d i a Be l trán Ruiz y Jua n C. Ma r t i ne z
Berriozabal , para ingresar al PAlPA .

14 . Resultado de
ingresar al
evaluadoras .

las evaluaciones hechas
PRIDE y PAlPA , por

a profesores i nter esados en
las diversas comisiones

15. La Dirección Gener al de Asu nt o s del Persona l Acad é mi c o realiza
algunas c o nsideraciones r e s pec t o a los p rofesores de r e cie nt e
i ng r e s o en una plaza de tiempo completo y que no rec iben estimulo
de asignatu ra.

observac iones
a ct ividades de

l a.
la.

presenta
18 ho r a s

Dent ista
limitar a

2

La profesora Sofía Ra s e t e Hohedano r e al i z a observaciones r e s pec t o
a l a d ecisión de l i mi t ar a 18 horas las actividade s d e profesores
de as ignatura

La Ca r rera de Cirujano
respecto a l a decisión de
profesores de asignatura.

16.
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ACTA DB LA SESION ORDINARIA CELEBRADA
EL 16 DE ABRIL DE 1996

El COmit' Ac a dmni c o de la Carrera de Ingeniería Química pone &

conside r ación e l nuevo contenido de la materia de Hat emAt i c . . 1 y
11 para Ingenie ros QulmiCOB.

La profesora REBECA CHAVEZ GENARO solicita l a prórroga de la
asignación d e l a CAt e dra Bspecia l -Dr. Guillermo Sober6n Acevedo·,

19. Asignación de la c a teqoria y nivel de Profesor de Carrera
·C· para el profe s o r ROBERTO KARTINEZ GALLARDO , por l a
Dictaminadora de la Carrera de Bi o l og1a .

As oc i ado
Comisión

20. Presentación de 108 resultado. de l.. revisiones de concursos de
oposición, de 10B profesores :

HARIO BARROSO OCHOA
JOSE JUAN BAUTISTA BUTRON

21. DictAmene. de p~ci6D y concursos d. oposIción, e nviados por las
diversas comisiones d ictaminadoras

22 . El profesor ARTURO DE LA ROSA B. solicita la nueva publicación de
su conc u r s o de oposici6n en la Carrera de Cirujano Dentista.

23 . Solicitudes de licencia. J o per-i.o., de los pro f esores :

VICTOR MANUEL MENDO ZA NUÑEZ
MARIA TERESA ORTIZ ENSASTEGUI
CLARA GOME Z CORONA
MARTHA SUSANA CAVILA MACHADO
MARTHA ELVA TORRES PALOMAR
LAURA ARIAS VERA

El p rofesor DANTE AGUILAR NAVARRETE infor ma su reinc orporac i 6n a
sus actividades académicas , después de habe r conc l uido s us
funciones como Jef e de Ar e a en l a Ca r rera de Mé d i c o Cirujano .

GEORGINA C. ROSALES RIVERA

haberp rofesor es . porpresentan
sabático .

3

Informe de actividades que
dis f rutado de permiso o de a~o

. .
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ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA
EL 16 DE ABRIL DE 19 96

MARIA PATRICIA VELASCO DE LEON

VNIV[J('.DAD NAC¡OAAL 2 6 .
AV_ DE

MrXIC:,o

La profesora HA.
aclaraciones sobre
a ctividades 1994 .

GUADALUPE
BU plan

ROSETE KOHEDANO, presenta a lgunas
de t rabajo 1995 e informe de

27. El Comité
aprobaron
ESCALANTE
FERN ANDEZ .

Académi co de l a Carrera de Q.F .B. informa que se
los pl anes de trabajo de l o s profesores ROSALINDA
PLIEGO, ENRI QUE GI L FLORES Y GUILLERM INA ROJAS

28 . Dos profesores de l a Carre r a de Cirujano Dentista informan sobre
algunas situaciones que les impiden desarrollar s us actividades
clínicas regulares .

2 9 . ASUNTOS GEHERAlJ!:S :

Solicitud de la División de Ciencias Quimico Bi o16g i c a s para la
asignaci6n de 30 horas de compromiso académico y la contratación
de dos profesores que participaran en e l p rograma de manejo
integral de los residuos del Centro de Acopio , de la Carrera de
Biología .

La Carrera de Cirujano Dentista solicita l a contratación de la
profesora Yolanda Lira Solís, c on 20 horas, para colaborar en
a ctividades propias de la misma.

1 1. La sesión estuvo
interviniendo como

presidida
Secretario

por el Dr. Benny Weiss
e l I .Q. Miguel José Flores

Steider ,
Ga 1az .

111 . A esta sesión a sistie ron los siguientes COnsejeros Técnicos:

,..

LIC. ADRIANA S. GlJERJUl.:RO DE LEaN
M.C . ALFREDO JESUS MIRANDA SANCBEZ
PSIC . ALEJANDRO E. ESCOTTO CORDOVA
C.D . ALFREDO S. SANCBEZ FIGlJEROA
C.D . J a SE DE J ESUS CASTAÑEDA CAMPERO
M. EN C. JaSE LUIS GONEZ MAROUEZ
I .B .O. VICTOR ALBERTO CORVERA PILLADO
O.F .B. J a SE ANGEL ROJAS ZAMORANO
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FACULTAD DE ESfUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
CONSEJO TEC NlCO

ACTA DE LA SEStON ORDINARIA CELEBRADA
EL 16 DE ABRIL DE 1996

O.F .B . MARIA DEL Roela BRECEDA HERNANDES
M. c . JUAN' REVUELTA TOLEDO MEDINA
PROFRA. JULIBTA DE LA LUZ GARCIA y OARCIA
c. D . aLGA TABOADA ARANZA
N. EH C . JULIA URDIALES RAMOS

ALUMNO DANIEL GILES VILLALVA

IV. Loe acuerdos en relación al orden de l dia , fueron l os siguientes:

1. Informe de las actividades realizadas por e l Dr. Benny Weis8
Steider.

El Presidente de COnsejo informa que ee l l e vó a cabo la
inauguración de la exposición de orientación vocacional en la
ENEP-Aragón , e n la cual eBa dependencia y la FES-Zaragoza
presentan las diversas opciones que los estudiantes a nivel
Bachillerato tienen para continuar sus estudios de lice nciatura y
conocer más sobre l as carreras que o frecen. La duraci6n de e sta
exposici6n serA de una semana.

Manifiesta su preocupaci6n por l a s numero s a s deserciones de
algunas de las carreras de esta escuela , ya que inicialmente no
hay va c a nt e s , pero conforme transcurre el tiempo l os alumnos
deciden abandonar la carrera , ya sea porque no es la que hub i e r a n
querido estudiar , o porque una vez dentro de la UNAM quieren
solicitar el cambio de carrera, lo cual no es posible; o por
diversas razones; esto sin tomar e n cuenta que un buen nú mero de
alumnos no se inscribe .

5

ÚlJJp
~4-~!l.o....~
9-~<~ (,¿.-<.< ..u..) r.

que l l e g6 una invitaci6n de l a Fa c u l t a d de Medicina , para
a la conmemoración de los 60 e ñoe de la realización del

El Dr. weiss hace una invitaci6n a todos l os i nt egrant es de este
Organo Colegiado para asistir a la reuni6n de trabajo que se
llevará a cabo e l 30 de mayo , de las 10:00 a las 17 : 00, en la Sa la

I de Seminarios Ignacio ChAvez , l a cual tendrA como fin el anAlisis
y discusi6n del desarrollo académico que ha tenido la FES

~ • Zaragoza, du rante la actual administraci6n; donde se podrá n
_~~ Ji1. .Ly..-,....,~ presentar opiniones de evaluaci6n , criticas y propuestas para e l
~~- mejoramiento e s t a dependencia.

I nf o rma
sistir

/¿~~.(Y-:
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FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
CONSEJO TECNICO

ACTA DE LA SEBION ORDINARIA CELEBRADA
EL 16 DE ABRIL DE 1996

servicio s oc i al de pasantes en Medicina; a dicho evento asistir'n
personalidades de l a Secretaria de Salud; y el premio que se
otorga al primer lugar e n nu e s t r a Un i v e r s i d a d S9 denomina "Dr .
Gustavo Baz Prada "; por este mot i vo e l Jefe de l a Carrera de
Médico Cirujano . no podr' as isti r a e sta sesión para presentar los
avances de s u p lan de estudios de la propia carrera, se le citarA
en la pr6xima sesión ordinaria .

Por otra parte indica que el 27 de ma yo es l a clausura de los
Festejos de l o s 20 años de nue s t r a dependencia , en d icho evento se
les har'! entrega de u n r e c o no c im i ent o a aquellos trabajadores ,
alumnos y profesores fundadores de l a ahora FES Zaragoza. En
días pasados se tuvo la presentac i6n de la OFUNAM, en las
instalaciones de campo 11 , como parte de estos f es t e j os, de la
cual recibimos comentarios muy favorables. Ind i ca que si existen
algunas ideas o s ugerencias que se quieran agregar al evento
final , deberAn hacerlas llegar antes del 21 de mayo.

Para el remozamiento de nuest ra Facultad , a lgunas estructuras se
continuan trabajando , como el Relo j que se colocará en Campo 11 ,
así como el mura l del Mtro. Luis Nishizawa. El cantero que hizo
algunas estructuras en Campo 1, ahora está trabajando en l a
elaboración de un Ocelote, una vez terminado se colocarA en Campo
11. Menciona que ya eat. é en construcci6n el nuevo edificio de
gobierno de Campo 11 , asi c omo las instalaciones deportivas ,
quedando pendiente l a construcci6n del espacio que se des ignaria a
usos múltiples, así como e l Sa16n para el Talle r de Danza
Folc16rica.

6

Se ha he c ho una consulta a la comunidad , profesores y a lumnos pa r a
ver que tipo de necesidades se tienen en c uanto a mat erial y
equipo , manifestaron que se debe n mejorar las a u las , es necesaria
la adquisición o reparaci6n de material y equ ipo , como

. )J~ ~~
~"--1; CA...
9-~~~"'"~ K

Con respecto al concurso para seleccionar a la mascota de l a FES
zaragoza, informa que se hizo un consulta a la comunidad, para que
e ligieran e nt re a lgunas propuestas, la más idónea , que se
utilizará en los eventos deportivos , y l a mayoria s ug iri 6 a l
"Oce l ot e " , que es u n fel i no similar a un gato , ma ni fes t a ndo que e l
uso de éste tiene connotación prehispAnica , porque era usado por
los antiguos guer reros.

. '
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FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
CONSEJ O TECNICO

Ac.rA DB LA BBBtON ORDINARIA CELEBRADA

EL 16 DB ABRIL DB 1996

escritorios, sillas , bancos , cortinas, etc . Po r lo que se har' 10
posible para r e s o l ver este tipo de neces idades .

El Dr . Weiss informa que l a C.D . Ha. Goretti Navarro , J e f a de l a
Un i d a d de Desar rol lo Ac a dé mic o , renunció a esta jefatura por
haber obtenido u na mejor o ferta de trabajo , debido a l o c ual
recientemente S8 h a designado a la profeso ra I meld a Rodr i gue z ,
como Jefa d e l a misma Unidad. De igual f orma , tomó poses i6n la
p rofesora Ha. de l Ca rmen Galindo , como Jefa de l Ciclo Te rm i nal de
l a Ca r r e r a de Bi olog t a .

Informa que un pro f e s o r hizo l legar un documento e n e l cual
presenta una denuncia y hace acusaciones respecto a un i ntegrante
de consej o Téc nico, por l o que é ste no se les entregarA. has t a
hablar c on el profeso r para que le presente las pruebas necesar ias
y se realice la investigaci6n pertinente. s610 qu i e r e hace r del
conoc i mie nto del , pleno la situación porque el documento e stA
d i r i gido a este organo COlegiado .

2 . Revisión y apr obación del acta de la sesión ext r a ordinaria del 11
d e marzo , o rdinaria del 12 de marzo , extraordinarias del 18 y 26
d e marzo de 1996.

Se aprueban y se firman.

3 . Informe de las c omisiones de l Consejo Técnico

Asuntos Estudiantile s

Se informa que el Comité de Carrera de Bi olog í a envió las
autorizaciones d e l a s solicitudes de l os extraordinarios l a rgo s, y
se detectó que cuatro de éstas no cumplen con el r equ i s ito de
tener e l 75\ de créditos, s i no que tienen mucho menos, y desean

/?pone r a c onsiderac i ó n de l pleno , si es suficiente la auto rización
~ del Comité de Carre r a o en su caso s e pueda revocar la mi sma .

_ ~1 r'

~ Se informa que s i l os alumnos no cumplen con e l requisito , no se
pueden aut orizar .

~J::/~

CSl9-~0- -\:~~
~~~oJ.LJ¡¿
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FACULTAD DE ESfumas SUPERIORES ZARAGOZA
CONSEJ O TECNICO

ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA
EL 16 DE ABRIL DE 1996

Se acuerda dejar pendiente la autorización de los cuatro casos que
se indican por l a comisión, los cuales serán nuevamente analizados
para su ratificación o rectificaci6n .

El Secretario de Conse j o informa que se citó a l a Comisión de
Reglamentos para a nalizar un documento , el cual se les entregó con
a nticipación pero no se l ogr ó la r e uni ón . Por lo que les solicita
a los integrantes se pongan de acuerdo para programar una nu e v a
reunión de t rabajo.

La Comisi6n informa que en próxima sesión se hará l legar la
propuesta del ins trume nt o de evaluación del PRIDE , para Técnicos
Académicos , pero antes se sugiere ponerla a prueba con la
evaluación de varios curricula y posteriormente presentar el
documento y las consideraciones pertinentes.

Al respecto de los Técnicos Académicos , e l Dr. weiss les i nforma
que el Banco de Horas cuenta actualmente con los recursos
necesarios para apoyar a los profesores que quieren ocupar p lazas
de este n ive l , por lo que le pide a la comisión nombrada para el
estudio y anAlisis de este asunto, que retomen el punto y t rabajen
al respecto.

Asimis mo informa que se eat.é e n posibi lidad de apoyar con más
horas al Departamento de Idiomas , las maestrías , doctorados y
aquellas Areas prior itarias que lo necesiten; por lo que en b r eve
les presentarA el proyecto para que sea ana lizado y discutido.

También se informa que las 30 p rofeso ras con nombr amiento de
Ayudante de Profesor , asignadas a los CEYE's se l e s ha rea lizado
el t rAmite necesario para que pasen a la categoría de Profesor de
Asignatura; e l pago les llegarA primero a una parte y
posteriormente a otra.

Vigilancia y Escrutadores de este
l a elección de representantes

Consejo Académico del Ar e a de

8

Local de
atenderán
ante e l

Elecci6n de la Comisión
consejo Técnico que
profesores y alumnos

4.

J}
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FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
CONSEJ O TECNICO

Se informa que han l legado comunicados de los consejos académicos
de área , i ndicando que se debe de convocar a e lecciones de
representantes a l umno s e n las tres ¡ reas, por un período de dos
años; en el caso de los profesores s610 s e convocará en el consejo
Académico del Area de las Ciencias Físico Ma t em.it i c a s y de las
Ingenierías , por u n período de 4 a ño s , ya que por única vez fue
insaculado para l l evar a cabo e s t e proceso . Po r lo que se deben
elegir en este momento a l o s integrantes de la Comisi6n Loca l de
Vigilancia 'i a l os escrutadores , con l a opci6n de nombra r estas
c omi s i o ne s por c a d a una de las Areas o s ólo una para vigilar todo
el proceso en general ; se deberA aprobar las convocatorias
cor r espond i e nt e s y asimismo apr obar qué carreras participarAn e n
qué c onsej o académico. Por o t ro lado se debe precisar quiénes
t i e ne n derecho a v ot a r e n el caso de los alumnos de l doctorado ,
que pertenecen al Are a de Ciencias Bi o 16 g i c a s y de l a Salud, para
ta l c a s o e l Dr. Xavier Chiappa , Jefe de l a Divis i6n de Est ud i o s de
po sgrado , envía una propuesta que podría ser tomada en
c o n s i d e r a c i 6 n.

VHIVEJ<\DAD NAqONAL
AVI'H"MA DE

MEXJ(:,o

ACTA DE LA Sr:SIOH ORDI NARI A CI!:LEBRADA

EL 16 DB ABRIL DB 1996

Ciencias Físico Ka t emá tic a s y de l a s Ingenierías , y
de representantes alumno s ante c onsejo Académico
Ciencias Bi o 16g i c as y de l a Salud.

la
de l

e l e cc i ón
Are a de

Se proporciona informaci6 n general respecto al proceso de
elecciones, c omo l a ubicac i6n y número de l a s c a s i l l a s , nú mero de
votantes por carre ra , f e cha de r e g i s t r o de f órmu las , fec ha de las
elecciones, quienes pueden ser electores y elegibles , ant i gü e d ad,
etc.

consej o Técnico aprueba que los a lumnos de doctorado podr'n emitir
s u vo to cuando tenga n como mínimo un año en e l mismo. Apr ueba las
t res convocatorias de los a l umno s y una de profesores, present a d a s
por l a Direcc i6n de esta Fa cul t a d . Ap r ue ba que l o s a l umnos de las
carreras de I nge n i ería Química, Químico Farma c éut i c o Bi 6logo , la
Especializaci6n en Procesos Farmacéuticos y la Es pec i a l iza c i 6 n e n
Desarr ol lo Farmacéutico participen en e l Conse jo Ac a dé mic o del
Area de l a s Ciencias Físico Ma t emá t i c a s y de l as Inge nie r l a s; l o s
alumnos de las carreras de Psico l ogía , Ma e s t r í a en &sicolog í a
( Edu c a c i 6 n Especial) y Ma e s t r í a en Neurops icología elijan a su
representante para e l Consejo Ac a dé mi c o del Area de las Ciencias
sociales; y l os a lumnos de las carreras de Bi olo g í a , Ci ru j ano

9
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FACULTAD DE ESfUmOS SUPERIORES ZARAGOZA
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AC'lA DE LA 8BSIOR ORDINARIA. CELEBRADA
EL 16 DE ABRIL DE 19 96

Dentista, Enfermería, Hédico Cirujano ; la Especialización e n
Estomatología en At e nc i ón Primaria, Especialización en Salud en e l
Trabajo y BU Impacto Ambienta , Ma e s t r í a e n Ciencias en Biolog1a
(Sistemas Humanos ) , Doctorado en Ciencias en 810 10 9 ,(a , en e l
Consejo Acadltmico de l Ar e a de l as Cienc i a s Bi o 16g i c a s y de la
Salud . Para el CA SO de l os profesores, podr&n elegir al
representante ante el consejo Ac a démi c o del Area de l as ciencias
Físico Matemáticas y de las Ingenierías, los académicos de las
carreras de Ingen i er í a Química, Químico Farmacéutico Bi 61ogo, l a
Especialización e n Pro c e s o s Farmacéuticos y la Es pec i al i z a c i ó n en
Desarrollo Fa rmacéu t ico .

Se aprueba la ce.isión d e Vigilancia , quedando integrada por:

PROFRA. JULIETA DE LA LUZ GARCIA y GARCIA
ALUMNO DAJfIEL GILES VILLALVA
PSIC. ALEJANDRO E. ESCOTTO CORDOVA

y c omo Escrutadores :

C.D. ALFREDO S . SANCBEZ F I GUEROA
C.D . JOSE DE JESUS CASTAÑEDA CAMPERO
OFa. JOSE ANGEL ROJAS ZAMORANO

5 . Presentación de los avances relacionados con el Plan de Es tud i o s
de la Carrera de Cirujano Dentista , por la C.D . Angélica R.
Martínez , Jefa de la misma carrera .

6. Presentación de los avances relacionados con el Plan de Estudios
de la Carrera de Enfermería, por la Mtra. Silvia Crespo Knopfler ,
Jefa de la misma carrera .

Presentaci6n de los avances r ela c i o na d o s con el Plan de Estudios
de la Carrera de Ps i c o l og í a, por el Lic. Arma nd o Rivera Ma r t í ne z,
Jefe de la misma carrera.

10
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Pendiente para l a pr6xima sesi6n .

Presentación de l os avances re lacionados con el Plan de Estudios
de la Carrera de Médico Cirujano, por el M. C. concepci6n de la
Torre , Jefe de la misma carrera .

7 .
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FACULTAD DE ESfUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
CONSEJO TECNl CO

ACTA DB LA SEStOH ORDINARIA CELEBRADA
EL 16 DE ABRIL DE 19 96

Consejo Técnico s e da por enterado de la pres entaci6n d e los
avances de 108 r e spectivos planes en forma general y precisa por
los jefes de las carreras de Cirujano Dentista , Enfermeria y
Psicología , quienes responden y aclaran las preguntAS y duda s que
surgen d u rante d i cho informe.

9. Comunicado de la Unidad de Cuerpos Colegiados en el cual informan
que han recibido la solic itud de rev i s i 6n de l Proyecto de Creaci6n
de l Plan de Estudios de Lic e nc i a tu r a en Enfermería.

Consejo Técnico se da por enterado.

10. Propuesta que envía la Di rección de esta
nominación de espacios f¡e icos con el nombre
distinguido.

Facultad
de algún

para la
académico

Se aprueba la asignación de l nombre de un acadámico dis tinguido ,
de acuerdo a l o s siguientes c riterios: a un . ...nto puntual
(conferencia, ta l ler, simposio o simi lares) , en base a la
solicitud de alumnos profesores o t rabajadores; a evento
p e raa Dente o r epetitivo (premios, congresos y simi lares) , con la
solicitud de un cuerpo colegiado a n i vel i nstitucional (comité
académico de carrera, comité de Investigación, comité Asesor
Mult idisciplinario y otros); a un e spacio f isico de utiliZAción
r e s tringido ( s alo ne s, laboratorios , cubícu los y similares ) , además
del reconocimiento de la comunidad y cuerpos colegiados, el
reconocimiento a nive l nacional, por su productividad académica o
su prestigio ; y . spacio de u so generaliaado , además de l o a rr iba
señalado, se requeri rA que el académico tenga un prestigio
internacional , o reconocimiento por su obra en instituciones y
asociaciones de reconocido prestigio dentro de nuestro país.

El Consejo Ac a dé mi c o del Are a de l a s Ciencias sociales informa que
se analizará la propuesta de los nuevos l ine ami e nt os para ingresa r
al PRIDE

Consejo Técnico se da por enterado.
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FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
CONSEJ O TECNICO

ACTA DE LA SES ION ORDINARIA CELEBRADA
EL 16 DE ABRIL DE 1'9'

El COnsejo Académi co del Are. de las Ciencias Sociales devuelve el
expediente del Prof. Armando Rivera Martinez; e l que f ue pue.to a
consideraci6n para ser evaluado para ingresar al PRIDE.

Consejo Técnico se da por enterado. El expediente s e harA llegar a
la comisión evaluadora cor respondiente a fin de que l o analice y
presente BUS observaciones al reepecto.

13 . El consejo Académico del Are. de la. Ciencias Sociales informa que
se concede la dispensa del requisito del grado para los prof••ores
Blanca Inés Vargas Núi"Jez , Lidia SeltrA.n Ruiz y Juan C. Martinez
Berriozabal, para ingr••ar al PAlPA .

consejo Técnico se da por enterado.

14 . Resultado de
ingresar al
evaluadoras.

las evaluaciones hechas
PRIDE y PAlPA, por

a p rofesores interesados en
las diversas comisiones

Se aprueban los siguientes dictAmenes:

PRIDE: FERNANDO A. CANTU GARZA

PAlPA: RAFAEL A. HUÑOZ MARQUEZ
ALICIA QUI ROZ GARCIA

TRUJILLO

Nivel "B"
Nivel "."

El Secretario de Consejo informa que la Comisión Evalu a dora evaluó
nuevamente el cu r riculum de la profesora Socorro Alvare z Hart i ne z,
y ratificó e l dictamen de no beneficiado. La Comisi6n mencionó
que tiene a l gunas obser vaciones r espec t o las Tab l a s de l PRIDE,
que harán l legar a e s te Consejo .

e l dictamen e mitido a la profesor a SOCORRO ALVAREZ

12

Se r a t if i c a
MARTI NEZ

Se les recuerda que estA pendiente de ratificar o rec~ficar l o s
dictAmenes de la Carre ra de Psicologia presentados en la sesi6n de
febrero , ya que no han sido revisados loe curricula vitarum, por
un miembro de la comisión de este Organo Colegiado.
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FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
CONSEJO TECNICO

ACTA DI!: LA 5r.:510Jf ORDlNAJllA CELEBRADA

EL 16 DE ABRIL DE 1996

Al respecto s e presentan algunas observaciones por los consejeros
que procedieron a la revisión de 108 curricula, por lo que
solicitan que éstos Bean evaluado. nuevamente, ya que en un caBO
al profesor le fueron coneideradaa las actividades que realiz6
fuera de la dependencia y Be le dio un buen nivel, manifestando
que es una incongruencia ya que .i é.tas no se tomaran en cuenta ,
quedaría con mucho menos actividades que 108 otros casos que
obtuvieron un nivel lilA_ bajo y que _i se han desarrollado y
participado en actividad•• que benefician a eata Facultad .

Se solicitarA la nueva evaluaci6n de todos 108 caBOB pre.entado.
en la sesi6n de febrero.

15 . La Dirección General de Asuntos del Personal Académico realiza
algunas consideraciones respecto a los profesores d e reciente
ingreso en una plaza de tiempo completo y que no reciben estimulo
de asignatura .

El comunicado indica que resulta contradictorio mantener a los
profesores que recientemente han obtenido su nomb ramiento de
carrera en el programa de asignatura , toda vez que el PAlPA fue
creado específicamente para resolver el problema :

Al respecto el Presidente de Consejo indica que s o l i c it6 una
audiencia con el señor Re c t o r, para habla r de este punto en
particular, quien l e informó que el PAlPA tiene dos connotaciones ,
una de e llas fue para atraer l a atenci6n de aquellos académicos
externos con excelente desa r rollo académico , a quienes s e les
ofreceria adem&s de su sueldo e l estí.mulo que s e otorga en este
programa, como lo establece la propia convocatoria; y la otra es
para apoyar a los profesores que concursaron en ult imas fechas e n
una plaza de tiempo completo. Se le indicó que esta última parte
es la que se estA olvidando, por lo que el señor Rector hablaría
con los responsables de este asunto. Se e stá esperando la

por escrito para poder informar a este Consejo Técnico .
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ACTA DE LA SE5ION ORDINARIA CELEBRADA
EL 16 DE ABRIL DE 1996

FACULTAD DE ESfUmOS SUPERIORES ZARAGOZA
CON5FJO TECNICO

Consejo Técnico S9 da por enterado .
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La Car rera de Cirujano
respecto oS. la decisión de
p rofesores de a s ignatura.

Dentista
limitar a

presenta
18 horas

,..
la .

observaciones
actividades de

Al respecto el Dr . We i s s informa que tuvo un conversación con e l
Abogado Genera l de la UNAM, para que se tuviera por escrito la
interpretación del articu l o 6 , f racción VI I , de l EPA; por lo que
sugiere esperar a la r e s pu e s t a para que sea analizada en el pleno
y se tome una determinaci6n.

Después del an Alisis y discusión del punto , Consejo Técnico
acuerda la asignaci6n de m.§.s de 18 ho ras, cuando éstas sean en
a ctividades pr&c t icas, debiendo estudiar cada caso en f orma
pa rticular y dependiendo de la c a r r e r a que se trate .

La profesora Sofía Rosete Mohedano realiza obse r va c i one s respecto
a la dec i s i 6n de l i mitar a 18 horas las a c tividades de pro fesores
de a s ignatura

Esta solic i t ud s e enviar~ al Comité de Carrera respectivo para que
e mita una opini6n s obre la pertinencia acad émí.ce , antes de la
a signa ción de m~s horas.

17. El Comité Académico de la Carrera de Ingeniería Química pone a
cons i de r a c ión el nuevo contenido de l a materia de Matem~ticas 1 y
11 para Ingenieros Químicos.

14

REBECA CHAVEZ GENARO sol icita la prórroga de la
la Cátedra Especial "Dr. Guillermo Sobe róc Acevedo" .

No se trata.

La profesora
asignación de

Consejo Técnico no aprueba la prórroga de la asignació n de l a
cáte d r a . Acuerda publ icarla para que participen l os profe ores
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CONSEJO TECNICO
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AeTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA
EL 16 DE ABRIL DE 1996

que así lo deseen . Ademá s s e p ubl i c ará la Cátedra Especia l "Dr .
Gustavo Ba z Prada" , la cua l se encuentra vacante actua l mente,
porque el profe sor que l a t e n i a asignada pas6 a ocupar un cargo
académico-adminis t rativo en la Facultad.

19 . Asignación de l a categoría y n i vel de Profesor de Carrera
"c" para el profe sor ROBERTO MARTI NEZ GALLARDO , por la
Dictaminadora de la Carrera de Biolog í a .

As oc i ado
Comisión

Consejo Técnico ap rueba por unanimidad.

20. Presentación de los resultados de las revisiones de concursos de
oposición . de los profesores:

MARIO BARROSO NOREHO

El Prot. Ha r i o Ba r r o s o hace acto de presencia para presenta r s us
consideraciones respecto al concurso y su trayectoria académica en
esta Facultad. Su solicitud pa rticular es que se le permita
continuar colaborando e n l a impartici6n de clases e n el grupo de
Fisicoquimica .
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El representante de Consejo ante la Comisión Es pec i al Revisora
informa que el profesor Barroso participó en un concurso e n el
área de Fisicoquímica I y II , de las Ca rreras de I ngeniería
Química, Biología y Químico Farmacéutico Bi 610g o . I nforma que no
hubo irregularidade s que p ud i e r a n mod if i car e l dictamen de no
seleccionado emitido en s u momento. El problema por el cua l el
profesor no fue benefic iado r ad i c a en la parte del interrogatorio
ya que tiene u na calificación reprobatoria y no c ubre el
porcentaje para obtener la cal ificación para definitivo ; se
revisaron todos l o s dem~s documentos y las calificaciones de los

~sinodale s , todas i ncluyen la f u nd ament ació n pa r a cada una de las
pruebas en las cuales no se e ncontró ninguna i r regularidad g rave;

cte ¡- . por lo anterior no se encontró argumento de alguno para mod i f i c a r
el dictamen, pero se . piensa que se le pudiera dar una nue v a
oportunidad al profesor debido a que en la asignatura de
Fisicoquimica no hay su ficie ntes profesores que impartan dicha
materia .

/~
/f :1~A-""-'-,u

,



VNIVII('DAD NAqClNAL
AV¡;N"MA D[

M [Xf(;O

FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
CONSEJO TE CNlCO

ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA
EL 16 DE ABRIL DE 1996

Después de amplias de liberaciones, Consejo Tltcnico acuerda
ratificar e l dictamen de no seleccionado a l profesor MAR IO BARROSO
MORENO, en la plaz a de Profe s o r de As i g na t u r a wAw

, en el irea de
Fieicoquímica , de l a asignatura (m6d u lo) Fis i c oqu l mi c a 1 y 11 , de
las Car re ras de Inge niería Química . Bi olog í a y Quimico
Fa rmacéutico Bi610 go .

La s e s ión se dio por t ermi n a d a a las 20 :10 horas , citando a u na
extraordinaria el mi ércoles 2 4 de abri l , a partir de las 10:00 horas :

DR.
PRESIDENTE DEL

DER
O TECNICO

~
I

~~1
X.Q. GUEL JbSE FLORES GALAZ
SECRETARIO DEL CONSEJO TECNICO
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